

広報に掲載した写真をさしあげます。

申込先 秘書人事課秘書広報グループ (☎ 38-5801)



初挑戦でも笑顔溢れる

3月22日(土)、アデリア総合体育文化センターで、U-16世界チャンピオンの高橋和鈴さんが教えるクロスミントン体験会が行われました。

クロスミントンとは、テニスやバドミントン、スカッシュを掛け合わせたニュースポーツで、スピーダーと呼ばれる小型のシャトルを打ち合います。

初めはスピーダーに当てることもままならなかった参加者たちでしたが、最後には「楽しかった」と感想があがり、笑顔が溢れる体験会となりました。



みんなでクリーンアップ!

3月8日(土)、クリーンアップ五条川 2025 が開催され、江南市境から待合橋までの区間を、市民や事業者、ボランティア団体など大勢の参加者が分かれ、川の中や堤防沿いの清掃を協力して行いました。

清掃終了後には、青空昼食会として芋煮がふるまわれ、参加者たちの疲れた体を温めました。

今回の活動では、総量1.33トンものゴミが集まり、桜まつり前に五条川をより綺麗にすることができました。



春色に染まる五条川

3月28日(金)から4月6日(日)の10日間、五条川河畔で岩倉桜まつりが行われました。

まつり期間中に見頃を迎え満開となった桜の下、市内外から多くの人々が訪れ、ふんわりと咲き誇る桜の景色に、訪れた人々の笑顔があふれ、春の訪れを感じるひとときとなりました。

また、お祭り広場では、いくら飯が楽しめる屋台が出店され、老若男女問わず多くの人々で賑わっていました。

さらに、山車の巡行やからくり実演、のんぼり洗い、ステージイベントなど多くの催しが行われ、大勢の見物客を楽しませていました。

市ホームページ内イベントアルバムでもイベントや行事の様子を紹介しています。

